

秋祭りボランティアの皆様紹介

皆様、ご協力ありがとうございました。



ナネア百子フラスクール様



相模湖音楽隊
ブリーズハーモニー様



道志囃子保存会様

昨年に続き今年もボランティアに来て頂きました。優雅な踊りとハワイの音楽に圧倒されました。

迫力のある華やかな演出と心地良い音楽に皆様聞き入っていました。生演奏はやはり一味違います。

獅子舞を駆使した迫力ある踊りやすばらしい太鼓の音に皆様大変驚かれると同時に喜ばれていました。

火災避難訓練

8/8(月)施設内で火災を想定した避難訓練が行われました。職員・入居者様共に真剣に参加されていました。



さがみはら『RUN伴』に参加しました。

9/10日(土)

『みんなが安心して暮らせる街づくり』

『認知症になっても安心して暮らせる街づくり』

上記の想いで参加したチームが市内を繋ぎました。相模湖みどりの丘からは5名の職員が参加しゴールを目指しました。



セタカラオケ大会 7/24(日)

7/24(日)施設1Fの交流室にてカラオケ大会を行いました。皆様、夏の暑さに負けず精一杯の歌を披露されていました。



みどりの丘だより

平成28年7月～9月
10月15日発行
(第6号)

社会福祉法人 寿栄会 特別養護老人ホーム 相模湖みどりの丘
〒252-0176 神奈川県相模原市緑区寸沢嵐 1019-8
TEL 042-685-1165(代)



敬老会にて

法人理念

- 1、利用者の自立支援に努める
- 2、利用者本位のサービスを提供する。
- 3、利用者にとって満足度の高いサービスを追求する。

2016/9/25

施設長挨拶

二年目を迎えた相模湖みどりの丘では様々な試みを行っています。

帝京大学生による介護体験の受け入れ(六月から)、津久井高等学校福祉科生徒による介護実習の受け入れ(六月から)、ユニット炊飯の実施(十一月から)などいずれも相模湖みどりの丘の設置計画時から予定していたものです。介護体験では将来の教員を目指している帝京大学の七十名ほどの学生が一人五日間行ないました。散歩やゲーム、日常会話を通じ高齢者との交流を深める事ができ入居者様、学生双方とも楽しい時間を過ごすことが出来ました。また将来の介護福祉士を目指す津久井高等学校福祉科生徒による介護実習は初々しさの中にも真剣に取り組む姿勢に大変好感が持てました。特に二名の三年生の場合には入浴、排泄、食事介助など全ての介護を実習しておりました。

十一月十四日からは、よりご家庭で過ごしている雰囲気を出し出すためユニット炊飯を行う予定にしております。ご飯をそれぞれのユニットで炊くことにより、規則正しい生活のリズムの中で更に生き生きとした日常生活を過ごして頂きたいと思っております。そのため茶碗、マグカップなどは個人の物をご用意して頂く事になっております。勿論、従来からお使いの物があればそれで結構です。詳しくは後日文書にてご連絡したいと思います。

ご家族様には何かとご負担をお掛け致しますが趣旨ご理解の上、今後とも宜しくお願い致します。

相模湖みどりの丘施設長

井草利一

お知らせ・連絡・予定

11月より、以前より予定していたユニット炊飯を開始致します。付きまして、10月中に入居者様のお茶碗、コップ等をご家族様にてご用意して頂きたいと思っております。職員には研修や試行を経て実施に繋げて行きたいと思っております。ご家族様のご協力を宜しくお願い致します。尚ご不明な事が御座いましたら事務担当までご連絡をお願い致します。

編集後記

夏の喧騒を引きずりながら、今年も秋がやってきました。オリンピック・高校野球・異常気象等、夏のニュースの話題は今も記憶に新しいと思っております。スポーツでは一つの『目標』に向かって努力を惜しまず挑戦していく姿に皆様感動されたと思います。記録と感動を残し今年も暑い夏が終わりました。

過ぎ行く季節の足音を聞きながら、施設では9月25日に秋祭りとお敬老会が行われました。101歳と100歳になられた入居者様を初め8名の入居者様が今年も市から表彰されました。101回目を迎えるこの秋に、一緒に時間を過ごし笑顔でお話が出来た事を、この仕事の特権とさえ感じているのは全職員同じなのではないでしょうか。同時にお話をすることで私達も過去を振り返る事が出来、人生の『楽しさ』・『美しさ』・『尊さ』に気付く事が出来ます。人生の履歴を鑑みれば楽しい事ばかりではありませんが、全ての事を踏まえて生まれる『笑顔』はそんな魔法の力を持っています。

100歳からの目標は100歳にならないと解りませんが全入居者様と同じ目標に近づける様になる事が介護職の一つの『目標』なのかも知れません。

広報委員会

日常の生活風景

ユニット

ユニット

ドッグセラピーにて↓ 2Fフロア 日常のご様子 100歳になり表彰されました。↓



3Fフロア 入居者様作品紹介 入居者様の作品です。↓



4Fフロア 日常のご様子



委員会紹介 今号は給食委員会と行事委員会です。

【給食委員会】
 管理栄養士の鈴木幸代と申します。この度、それぞれのユニットでご飯を炊飯する試みを始めさせて頂きます。ユニット内に「我が家」の炊ける香りが立ち上がる事で『我が家』にいる事を実感して頂きたい』との思いでこの様な試みを行う事に致しました。更にご自分のお茶碗やお湯飲み等を使って召し上がる事がお食事をより楽しいものしてくれると願っています。また月2回の行事食、ユニット行事のお寿司バイキングなどを楽しんで頂いております。お花見や紅葉狩りの季節にはお弁当を外で召し上がって頂くなど職員全員で毎日の生活が豊かな物となる様取り組んでおります。

管理栄養士 鈴木幸代

【行事委員会】
 H28年度、行事委員長を受け持つことになりました、堀口と申します。行事委員長と唐突に任命されるも、行事に関する知識が浅く、最初は何をやれば良いのか分からない状態からの始まりでした。前年度の行事委員から話を聞きながら進めていこうとしましたが、今年は、前年度とは少し異なり、大きな行事には実行委員選出と委員長が任命され、それぞれ頑張っている中で、私達行事委員は企画やサポートの役割をさせて頂いております。何よりご入居者様及び職員も楽しんで頂ける行事が出来ればと思います。

行事委員長 堀口 守



晴天に恵まれ最高に楽しい思い出を作る事が出来ました。

H28, 09, 25(日)

